

El Eco de Cartagena.

Año XXVII.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7561

Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIA, tres meses, 7 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 id. 25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsales en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, rue Caumartin, 61.
John F. Jones, 31, bis, Rue de Faubourg Montmartre.
En Londres: 166 Fleet Street E. C.
Números sueltos 15 céntimos
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

SABADO 22 DE ENERO 1907.

condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico á letras de fácil cobro.— La Redacción no responde de los anuncios, recibidos y comunicados, conseren el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convenionales.

ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

ECOS DE MADRID.

De nada sirve que entre los helados soplos del Guadarrama nos acaricie el sol con rayos primaverales. El dago perdido que se traduce en horribles enfermedades. En el centro de día nos abraza el sol y hasta los ramitos de violeta que nos ofrecen las vendeduras de flores, contribuyen á hacernos creer que á florida estación viene á jugar malas partidas al estado invierno. Pero apenas se pone el sol, la decoración cambia, el frío se ceba en nuestros tibios miembros, y de ahí los catarros, las pulmonías, las congestiones, etc. etc. Es una desolación. Para es la familia que no tiene uno ó dos enfermos y por desgracia más rara aún la que no llora sensibles pérdidas.

Lardy, el antiguo y célebre fondista, el que ha enseñado á comer bien á las dos ó tres generaciones que se han sucedido en el intervale de medio siglo, el honrado industrial, ha sucumbido. El Doctor Arostegui también ha bajado al sepulcro. La ansiedad que inspira el grave estado del Marqués de Valde Iglesias es grande y no se piensa más que en enfermos queridos, y no se habla más que de enfermedades y las boticas recuadan á cada día que los despachos de billetes de los teatros más afortunados.

Los niños. Un hijo del ilustre fariseo-uitto D. Manuel Danvila ha perdido dos niños y tiene otros dos gravemente enfermos. La difteria, el sarampión, los catarros pulmonares se llevan á esos ángeles dejando en la desolación á numerosas familias.

Como si esto no bastara á diezmar la población, raro es el día en que la navaja ó el revólver dejan de aumentar el número de las víctimas. Hasta las señoras riñen y si no se matan hieren. Dos se encontraron la otra noche en una calle céntrica, cambiaron algunas palabras, unas muy altas y otras muy bajas, se fueron á las ciber. Púales debían ser las de una de las damas, á juzgar por las heridas que causaron en el rostro de su contraria.

Bien es verdad que en una provincia, no recuerdo cual, dos mujeres han peleado á mordiscos y según cuentan los periódicos, una se quedó con un ojo de la otra entre los dientes. ¿Si los tendría saltones!

Una doméstica llamada Inocencia ha robado á su amo...
—¿El carabón?
—No... 3200 duros... (Si sería Inocencia)

Un joven robó á otro el reloj en la calle de la Ilustración. (Si sería ilustrado)

Por último, hay mucha gente en Madrid que vive con el alma en un hilo por la noticia de los delitos que la prensa ha puesto en circulación.

Todo el mundo sabe que el famoso bandido Melgares ha muerto, pero como al mismo tiempo se ha dicho que esta muerte es un rasgo de ingenio del céebre secuestrador, quien harto de la vida aventurera y en posesión de una regular fortuna, ha resuelto hacerse el muerto y darse buena vida, sucede que hay quien sospecha que se ha venido á Madrid y no falta quien tema verse expuesto á estrechar su mano cubierta de fino guante de cabre'illa.

Porque lo que se sabe hasta ahora, es que un anónimo denunció una sepultura, que el cadáver fué hallado, que no se pudo identificar la personalidad del difunto, porque estaba desfigurado y que lo único que todos opinan, es que la estatura del muerto y la de Melgares era de la misma estensión.

Hubo un banquero en Francia que obligado á quebrar, comprendió que no tenía más remedio que pagarse un tiro. Pero éste no le agradaba mucho, porque los banqueros, aun cuando quiebran, suelen ser previsores y luego que tenía curiosidad de saber lo que pensaban de él su familia y sus amigos después de consumar el acto de desesperación.

Para lograr su intento preparó un suntuoso baile y se puso al habla con un sepulturero; contratando con éste la adquisición de un cadáver de su talla y sus carnes. Consiguió que el mismo día del baile fuese introducido el muerto en su alcoba, se presentó á los convidados, habló con unos y con otros, después se retiró á su gabinete, se encerró, entre él y el sepulturero, su cómplice, vistieron las galas que él llevaba al muerto y bien preparada la fuga, y escrita la conocida carta explicatoria del suceso, disparó el banquero un revólver sobre el rostro del muerto, destrozándose. Partió con su ayudante, y cuando al ruido de la detonación acudieron los convidados, la familia y los domésticos, no dudaron que el cuerpo inanimado que yacía en el suelo, era el del dueño de la casa.

Lo que pasó después no es el caso. ¿Quien sabe si Melgares conocía la historia de este capitalista y la ha arreglado á la escena española?

También ha producido gran conmoción en las familias, la noticia de que en Valladolid, se ha descubierto que una criada, guapa y algo de cosas, ha resultado ser un cillado.

Las señoras examinan con la mayor atención estos días á sus domésticas del día y otro día.

—Me parece que tu doncella es un

hombre dice un marido á su mujer. Pero lo que es de tu ayuda de cámara no me flaría yo, es demasiado guapo para ser hombre.

Perturbación general en el interior de las casas.

Con esto y la llegada de Mr. Cumberland, que adivina los pensamientos hay quien no las tiene todas consigo.

Si es verdad que adivina... muchas personas van á desear que se vaya.

[Hay tanto oculto]

Julio Nombela.

BÉLGICA EN PIÉ DE GUERRA.

Telegramas de Bruselas recibidos en Londres, comunican la alarmante noticia de que el gobierno belga acaba de realizar un verdadero golpe de Estado de grande alcance, dada la situación de Europa en estos momentos.

El generalísimo Vandersmissen, ministro de la Guerra, promulgó ayer á última hora las bases de una reforma radicalísima en el sistema militar de Bélgica.

Por esta reforma se impone de repente á todos los varones del pueblo belga el sistema militar obligatorio.

El servicio personal que tendrá que prestar cada individuo en el ejército será de doce años.

Se divide el servicio en tres graduaciones: servicio activo en las filas, primera reserva y reserva suplementaria.

En el servicio activo permanecerán todos los belgas, sin distinción de clases siete años: En primera reserva tres años, y en la reserva suplementaria otros tres.

La noticia está causando tanta sorpresa como sensación.

En todas partes se comenta como el indicio más seguro de que se halla muy próximo el conflicto entre Alemania y Francia, y de que Bélgica teme que Alemania intente violar la neutralidad del territorio belga, para evitar lo cual Bélgica se coloca en pié de guerra.

Un telegrama de París, dice que aunque la prensa afirma lo contrario, altas influencias aconsejan al gobierno francés seguir una política de alianza.

Creese que, excitado contra Bismarck, el patriotismo italiano se prestará á entenderse con Francia.

Respecto á España, se asegura que, aliándose con Francia, ganaría en el debate del comercio, se construiría el ferro-carril de Cádiz, franc y el de Noguera Pallaresa, par-

liciparía activamente en el concierto europeo, se prepararía la oportuna reivindicación de Gibraltar y las instituciones actuales se vigorizarían enfrente de los revolucionarios.

Añádese que de estallar la guerra, nuestra neutralidad sería costosísima, pues nos esponíamos á que las Baleares fueran ocupadas por el extranjero.

NOTICIA GRAVE.

El *Diario de los Debates* publica un telegrama de Berlín diciendo que se espera en breve allí una orden del gobierno prohibiendo la exportación de caballos.

En la Bolsa ya había circulado esta noticia, produciendo una baja después de haber presentado el mercado excelente aspecto.

Al descenso han contribuido también órdenes de venta que se ha recibido de Alemania, tanto en París como en Londres.

En esta última Bolsa el exterior español, que se llegó á primera hora á 56,25, cayó á 64,75, es decir, con medio por 100 de baja, á pesar de que España es agena á las cuestiones internacionales que comprometen la paz europea.

La baja del exterior español en París no ha sido más que de 25 céntimos.

El italiano ha bajado 20; el turco, 15; el egipcio, dos francos; el Banco otomano, cinco francos; el Panamá, un franco, y las acciones del Norte de España, dos y medio.

SÍNTOMAS DE GUERRA.

La *Norddeutsche*, de Berlín—dice que, indudablemente, Francia está concentrando en la frontera mayor número de soldados que los que bienamente caben en los fuertes y en las plazas de guerra.

En otro artículo el citado periódico berlinés, hablando de la Cruz Roja, dice que está ya en disposición de prestar sus servicios al ejército.

EMPRÉSTITO PARA BULGARIA.

Se publica noticia de su corresponsal en Sofía, que el gobierno búlgaro está en negociaciones con los banqueros de Londres Baring-Hermanns para levantar un empréstito de 25 millones de francos.

LOS FONDOS ESPAÑOLES.

El Sr. habM de que se ha formado un sindicato de banqueros de Berlín, París y Londres para acaparar la Deuda exterior española, y que ese sindicato ha empezado ya á hacer grandes compras.